
全日本民医連 リハ代表者会議

東京にて2日間の会議に参加してきました。

全国の法人や事業所から、リハ職の責任者が集まる場。事業規模や
地域性の違いはあれど、その取り組みや組織づくりは良い学びになり
ました。

うちのリハ科の教育制度や人材育成はなかなかしっかりしている、と
客観的に評価できたのも収穫のひとつ。

プログラム最後のグループワークで「管理運営に何が必要か」をテー
マに議論し、まとめた作業は、とても刺激的で楽しかったです。


